

# Adventszeit mit einem Glas Wein

Rebland

21.12.2005

Der Winzerhof Gottenheim lud vergangenes Wochenende zum Adventstreff ein

**Gottenheim.** In den Winzerhof an der Gottenheimer Schulstraße hatten Rita und Theo Hunn in der Adventszeit eingeladen; am 18. Dezember, waren viele Gäste zu einem Glas Wein willkommen.

In der Verkaufsstelle der Winzergenossenschaft konnte die ganze ansprechende Palette der Weine von der Lage Kirchberg probiert werden, auch Schnäpse, Liköre (darunter die bekannten: Rotweinkelör und Winzerkaffee), Geschenkkörbe, Weinpräsente und Gutscheine wurden im heimeligen Probierstübchen angeboten.

Gegen den Hunger hatte Hausfrau Rita Hunn ein selbstgekochtes Kartoffelsuppe, Käse- und Schinkenbrote sowie Winzerwürste in der Küche vorbereitet. Natur-



**Rita Hunn bei den Vorbereitungen vor dem Adventstreff.**

Foto: myl

lich wurde vom Angebot alle Weine der Winzergenossenschaft zu probieren, regen Gebrauch gemacht. Zumal dieser Adventstreff der letzte in Rita Hunns Regie war:

sie und ihr Mann geben nach jahrelangem Einsatz den WG-Verkauf auf. Künftig können die Weine in einem WG-eigenen Lokal erworben werden. (myl)